

Einladung zum Eltern Café!

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich lade Sie herzlich zu unserem ab sofort regelmäßig stattfindenden Eltern-Café ein! Ab dem 5.5.2025 - Immer montags und freitags ab 7:50 Uhr haben Sie die Möglichkeit, auf dem Schulhof bei einer Tasse Kaffee oder Tee mit anderen Eltern, Erziehungsberechtigten und mir ins Gespräch zu kommen. In entspannter Atmosphäre können wir uns austauschen und einander besser kennenlernen. Das Angebot ist selbstverständlich kostenfrei und freiwillig.

Ich freue mich auf viele nette Begegnungen und einen regen Austausch!

Mit freundlichen Grüßen

Laura Pieper

Schulsozialarbeit



Dear Parents,

I would like to warmly invite you to our Parent Café, which will now take place on a regular basis again! Starting from May 5, 2025 - every Monday and Friday from 7:50 a.m., you are welcome to come to the schoolyard, enjoy a cup of coffee or tea, and chat with other parents, guardians, and myself. It's a great opportunity to get to know each other and stay connected in a relaxed setting.

Participation is, of course, free of charge and entirely voluntary.

I'm looking forward to meeting you and having some great conversations!

Kind regards,

Laura Pieper

School Social Worker

